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◆ 会長挨拶              若海宗承会長 

 皆様こんにちは。本日も

花散らしの荒天の中、多く

の会員の皆様にご参加を

頂きありがとうございます。

いつもながら、会場運営委

員会の皆様には早い時間

からのご準備、例会後の片付けに感謝申し上げます。奥

田委員長におかれましては、昨晩江藤君に捕まって遅

い時間まで引っ張られていたにもかかわらずありがとうご

ざいます。 

 さて、昨日は川口モーニング RC さん主催の第 31 回

アイメイト寄贈チャリティゴルフ大会へ中村幹事、近藤

君、大塚君と参加をしてまいりましたが、何のチャリティ

大会だか皆様お分かりになるでしょうかアイメイトとは盲

導犬の事を言い、視覚障碍者さんの目となり歩行を手助

けする盲導犬の普及を目指すチャリティコンペです。視

覚障碍者の皆さんにとって歩行問題を解決する事は、

日々の生活にとどまらず明日への希望につながる一歩

になるとの事でしたので、朝から張り切って参加をしよう

と思っていましたが、なんと近藤君が寝坊です。近藤君

はそんな事にもめげずにゴルフは絶好調で 85 でまわ

り、寝坊と成績は関係ないんですねと言い放ち、どの口

が言うんだと思いましたがやさしく褒めておきました。 

 さて、本日は奥富精一様による「川口市の外国人問題

の現状」と題して卓話を頂きます。奥富さんは川口市議

会議員として現在当選回数 3 回目の任期中であり、青

年会議所活動をしている時に出会いました。当時から街

づくりに熱心に取り組んでいたと記憶しております。皆様

ご存じの通り青年会議所は 20 歳から 40 歳までの青年

が街づくりと叫んで様々な活動を行っている団体であり、

諸先輩からは卒業をしてから何をするかが大切であると

よく言われました。奥富さんの様により良い街づくりを目

指して政治家になる方もいれば、井橋商工会議所会頭

中島法人会会長の様に経済界を通して街づくりに貢献

する方も多数います。一方で卒業とともに街作りから離 

れる多数いますが、私は残念でなりません。私は社会 

 

 

貢献しようと PTA 会長を務めましたが誘惑に負けてしま

い貢献できませんでした。越谷市内においても新越谷

周辺では外国人による犯罪も多発していると聞いており

ますので、本日は奥富様の卓話を楽しみにしておりま

す。それでは本日の例会も宜しくお願い致します。 

◆ 幹事報告           中村聡久幹事 

第 10 回定例理事会報告（令

和 6 年 4 月 2 日）  

1、5 月のプログラムが承認さ

れました。6 月のプログラムは

継続審議中です。  

2、陶山史朗会員の退会が受

諾されました。  

3、吉村尚希氏の入会と所属委員会（親睦活動及び会

場運営）が、またカウンセラーには井橋吉一会員が選出

され併せて承認されました。  

4、6 月 11 日の例会を変更して 8 日(土)に越谷コミセン

にて公開例会を開催する事が承認されました  

5、6 月 25 日(火)の最終夜間例会は浅草ビューホテル

にて午後 6 時より開催する事が承認されました  

6、越谷南 RC 創立 50 周年記念式典へのご案内が届い

たので皆様にお知らせする事が報告されました 。 

幹事報告  

1、15 日(月)に越谷南 RC 創立 50 周年記念ゴルフコン

ペが霞ヶ浦国際 G.C にて開催されます。若海会長・安

濃会員･江原会員･奥田会員･小暮会員･近藤会員坂巻

会員･澤田会員･城岡会員･丹田会員･豊田会員･永島会

員･増元会員･森田会員･山本令夫人･幹事が参加しま

す。 

2、地区事務所よりお知らせです。2026〜27 年度ガバナ

ーとして大宮東 RC の三枝和男氏が選出され地区指名

委員会にて決定されました。経歴等の詳細はガバナー

月信 11 号に掲載されますのでご覧下さい 。 

◆ 次年度幹事報告      横家 豪副幹事 

1、来週 16 日の例会終了後に次年度理事会を 3 階大

会議室にて開催します。次年度理事･役員の皆様、ご出

席宜しくお願いします。 

◆ 委員会報告等 

出
席
報
告 

会員数 出席者数 出席率 免除者数  出席修正率 

90名 60 名 68.97％ 15名   

事務局：越谷市越ケ谷本町 8-7 TEL.048-965-0550  FAX.048-965-6000  Email. koshirc@crocus.ocn.ne.jp 
◆会⾧／若海 宗承 ◆副会⾧／豊田 高行 ◆幹事／中村 聡久 ◆クラブ会報委員⾧／澤幡 智史 
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◎親睦活動委員会      有森健太郎会員 

 本日午後 6 時より親睦活動委員会を開催致します。ご

参加の皆様宜しくお願いします。  

◎社会奉仕委員会      木村淳一会員 

4 月 3 日に台湾で地震が起きました。日本での地震

の際に台湾の方々には大変お世話になったので、私た

ちからも支援金を送りたいと思います。皆様のご協力を

宜しくお願い申し上げます。 

◎ 報告            山田託也会員 

明日 10～14 日まで、越谷市とキャンベルタウン市が

姉妹提携を結んで 40 周年という事で式典に参加するた

めに行ってまいります。キャンベルタウン RC のメンバー

がおられるという事ですのでご挨拶もさせて頂こうと思っ

ております。 

◆入会式            若海 宗承 

◎紹介･･･井橋吉一パストガバナー  

吉村尚希さんは、1971 年 7 月 5 日生まれの 52 歳。

血液型は O 型です。大阪経済大学の経済学部の卒業

という事で大変優秀な方です。 

◎挨拶･･･吉村尚希新会員 

皆さんこんにちは、本日、伝統ある越谷 RC に入会さ

せて頂いた吉村尚希と申します。宜しくお願いします。

私がロータリアンとして活動させて頂いていたのは、前任

の東京上野 RC です。たった 1 年半でしたが活動させて

頂きました。まだロータリーの事は勉強とか不十分なとこ

ろがたくさんありますが諸先輩に学びながらこの活動を

通じてやっていきたいと思いますのでご指導を宜しくお

願いします 

◆カウンセラー委嘱状授与  若海宗承 

井橋吉一会員･･･「吉村尚希新会員」 

◆挨拶  

◎2024～2025 年度ﾛｰﾀﾘｰ財団奨学生佐藤百合枝さん 

皆様こんにちは、グローバ

ル補助金候補生の佐藤百

合と申します。いつも温か

いご支援を頂きありがとうご

ざいます。デンマークのオ

ーフス大学の人間の安全

保障という修士号のコースに無事合格致しまして、今月

の 23 日に出国します。現地では今まで専門としてきたビ

ジネスと人権という労働者の人権をどう守るかという事

や、紛争地域などの人権のリスクが高い地域で民間セク

ターがどのような行動を取っていくべきかという事につい

て研究をしてまいります。また現地からレポートやお写真

などを通して皆様に状況をご報告させて頂ければと考え

ております。引き続きご指導のほど宜しくお願致します。 

◆挨拶  

◎RID2770 代表 時枝晴香様 

皆様こんにちは、川口 RAC 所

属で、現在ﾛｰﾀｰｱｸﾄの代表の

時枝晴香と申します。4 月 21

日に地区年次大会、ローター

アクトの年に 1 度の式典、ﾛｰﾀﾘ

ｰでいう地区大会と同じようなものを開催させて頂きま

す。越谷には文教大学 RAC もありますので、本日ご挨

拶に来ました。文教大学の方は今回、米山の入学式と

被ってしまいましたが、文教大学の方たちにもすごく助

けて頂いて本当にお世話になっております。 

◎ RID2770 年次大会実行委員長 山﨑健様 

簡単に当日の詳細をご紹介し

ます。当日 13 時に開会、15 時閉

会。その後 17 時半から懇親会を

考えております。当日は越谷市長

の福田様もお越しになる予定で

す。メインプログラムの内容は、ロ

ーターアクトがどのような活動をしているのかのご紹介を

約 1 時間、その後 私が作りましたスゴロクをみんなで楽

しんで交流を深められればと考えております。皆様にご

参加願えれば幸いです。 

◆ゲスト卓話 「川口市の外国人問題の現状」 

  川口市議会議員 奥富精一様 

◎卓話者紹介/瀧田貴夫会員 

奥富さんの紹介をさせて頂きます。会長からもありまし

たように JC 時代から私も存じ上げており、JC 卒業した

後、川口市議会議員 3 期を務められております。もともと

は障害者施策などに結構注力されていましたが、外国

人の不当性をテーマに取り組んでおりましたが、なかな

か対応が難しいという事で問題が発生しております。イン

ターネット番組等にも多数出演されご活躍中です。 

◎奥富精一様  

皆さんこんにちは。川口

市の外国人問題の現状とい

うことで卓話させて頂きま

す。本当に越谷市隣の地区

で戸塚や前川とかピンとくる

方もいると思います。すぐ隣

のエリアで起こっている事、いずれは皆様の町で起こる

事かもしれません。まず川口市人口は 60 万の中核市で

す。そのうち外国人の住民登録が 4 万人で、一番多い

のが中国人 3 万 2 千人ほど。今話題になっているクルド

人はトルコ国籍ですが、住民登録があるのが 1,200 人で

す。その他、住民登録のないトルコ人クルド人で把握で
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きている人が 900 人、把握できていない人が 1,000～

1,500 人ほど、合わせて、3,000～4,000 人いると言われ

ています。クルド人の問題について川口では軋轢を生ん

でいます。この問題の根底にある国の政策、市の行政の

様々な歪みが川口で存在しています。この川口における

特にトルコ国籍クルド人の方は観光ビザで入国するわけ

です。それが 90 日の観光ビザの期限を切ると、実は難

民ですと申請します。日本の難民申請は 1 年半～2 年

かかります。この間に難民申請中という事で、就労許可

をもらって働き 1 年半から最初の 90 日の間をもって 2

年から 3 年半は就労するわけです。もちろん観光目的

で来ているので難民申請は受けられません。難民申請

が切れると牛久の収容所に入るわけですが収容人数

等、物理的に無理で、そうすると引受保証人というのを

つけて一旦収容を解く措置があります。それを仮放免と

言います。この仮放免の期間は就労してはいけないし住

民登録ができない、あと県境をまたいではいけないという

移動制限があります。という事は法の下に認められてい

ない人間、こういう状態であるのが仮放免の方です。 

次にどんなことが問題になっているのか具体例には、

川口市内の道路で 19 歳の少年が夜中に引き殺してし

まいました。しかしその父親が仮放免である難民状態な

ので、本当は帰れないんですけど、すぐ入管庁に行って

母国へ帰るような手はずを整えたわけです。そして入管

庁に行くと国外逃亡をする前に、難民だって言っていた

のになんでそういうことになるんだ、という事で逮捕され

てしまいました。実際にその仮放免の方は逮捕されます

が逮捕収容されると 20 日間の勾留期限があり、言葉が

話せなくて調書が作れないという事で、彼は無罪放免の

釈放となってしまい、父親は解体業で得たお金で 500

万円の保釈金を払い保釈されたというわけです。現在も

私の近所に住んでいます。これは一例です皆さんご存

知かもしれませんが、川口市立医療センターというと埼

玉県南部医療圏で越谷も含めた川口、戸田、和光等を

含めた所の指定の救急病院ですが、この時クルド人の

集団が 100 人集まって暴力事件を起こしました。その前

段としては、一族同士の争いである一族の男性が寝とっ

たという事で、トラブルになり他人の私有地でお互いに

ナイフを持って殺傷の喧嘩をしました。その時 3 人、川

口医療センターに運ばれ川口医療センターの中で仲間

100 名が集まる騒乱となり埼玉県の南部医療圏の救急

医療が 5 時間ストップしました。人の命を大切にする行

政機関が止まる、そういった騒動の起因になった事は否

めないことです。数えればきりがないのですが、地域の

中で違法改造車、そして過積載のトラックによる生活道

路 30 キロ制限のある県内箇所を 100 キロ以上で走り回

る。それがここ近年 2～3 年続いておりました。そういった

事に伴い、去年 4 月の地方統一選で、私は公約として

地域の外国人問題と向き合うという事で当選させてい頂

きました。早速 6 月、議会に一部外国人による犯罪防止

強化を求める意見書を市議会に提案しました。定数が

42 人中 36 名の賛成。反対票を入れたのは立憲･共産･

れいわ新選組の方たちが反対しましたが可決されまし

た。これが可決されたのが去年の 6 月 29 日です。ちょ

っと短い間の時系列がありますが聞いておいて下さい。 

6 月 29 日の翌日、前川のクルドバーの前で 30 人が集

まり喧嘩をして 4 時間警察騒動になり道路封鎖をしまし

た。意見書があったにも関わらず皆さん本当に困ったな

という感じではあったのですが、その後 7 月 4 日、先ほ

どの医療センターの 100 人の騒動に繋がったわけで

す。それからグループにもクルド文化協会というものがあ

り、その方たちもさすがにまずいと思ったのか、自浄作用

でパトロール、自主警備を始めるようになり、そこで一旦

収まったかに感じましたが、去年の 12 月から今年の 2

月にかけて、公共施設のトイレを破壊する、吉野家で無

銭飲食をして隣にいた他のお客さんに殴りかかる。青木

公園の SL 前で殺傷事件、その裏で警棒とナイフで武装

した 10 人位のクルド人が強盗を働くという事がありまし

た。実はこのところで警察発表で中東系の外国人という

と人権団体からものすごい連絡があり、とうとう警察官情

報ではこの外国人の特徴を流さなくなりました。クルド人

が最初に住み出したのは 2000 年代初頭からで、当時

は少ない人数でしたが解体業を川口で就労するようにな

り、トルコ近辺に住んでいる親戚を呼び集めて徐々に増

えていきました。最初少ない人数の間は、地域の中でも

私も勤労威力のある一生懸命な人たちだな、というのが

印象でした。それから 2010 年に入りトルコの方が 900 人

を超え、この時には 2 世も一緒にいるわけですが、蕨駅

の東口でナンパをして私の知り合いは車に連れ込まれ

そうになりました。そういったのが多くなってきて、私は地

元のクルド文化協会と一緒に、この問題を何とかしなけ

ればいけないという事で、外国人との共生を図るために

一緒にゴミ拾いやパトロールやシンポジウムなどを開きま

した。しかし私たち日本人の呼びかけ人が毎回声をかけ

てもだんだん少なくなり、呼びかけ人で協力するクルド人

が少なくなり、とうとうその集いはなくなってしまいました。

しばらくしてコロナの時期を迎え、コロナ渦に彼らはやっ

ぱりマスクしないで外出し集団で暴走行為をしたり、コン

ビニにたまり騒ぎを起こしたりするわけです。50 歳の男

性が注意したところ棒で殴られて頭を陥没する事件もあ

りました。コンビニとかでは 20～30 人の規模のトラブル

があり、先ほどの病院騒動があり、現在に至るわけです。

新大久保や西川口の西口などに降りればここが韓国人

街、中国人街だと分かるようなものはありません。川口で

は一軒のアパートの中に大勢で住んでいます。こういう

のが転在していて、昼間は解体業の仕事で出かけてい

ます。夜になると戻ってくるので、近くで事件やパトカー

を呼ぶような騒乱騒ぎがあった時には 20～30 人集まっ

てきます。それを注意し日本人とトラブルになると同じよう

に、10～20 人出てきて、注意した人を威嚇して返してし
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まうといった近所トラブルがあります。川口市内のトルコ

国籍外国人の仮放免という方の問題点はどういうことかと

いうと、この居住実態というのを自治体が把握していない

んです。出入国在留管理庁は入国した難民申請を却下

された仮放免の人数を把握しています。これを自治体に

教えないんです。次に士業における在留ビジネスの存

在というものがあります。これは弁護士や行政書士はま

ず一人当たり難民申請を行えば 20～30 万の報酬を得

ます。仮放免の保証人になった場合、やはりこれも 20～

30 万の報酬を得ることができる。そういったビジネスにな

っています。保証人というのは仮放免の方がその場所か

ら逃げたとしても何の責任もないので、身元引き受け人

としてどんどん名前を登録されていました。今年の 6 月

10 日から、改正入管法というものが施行されます。保証

人は仮放免の方が逃げてしまった場合には 10 万円の

過料を課せられる事になります。今、日本弁護士会では

引き受けられませんよという声明を出しております。もうち

ょっと在留していると、経営管理ビザというものを申請す

る事ができます。要は、経営に関わっていると日本に行

っていいという在留許可です。大体経営管理ビザをやる

のに 100 万～500 万円かかるとされています。今、新た

な在留ビジネスというものがあるのが現状です。そして、

何でこの解体業に就く方が多いかというと、解体業の合

名会社というのは、あまり設立資金がかからない。しかも

建設業の解体業で 500 万円以下の仕事は建設業法に

引っかからないために 500 万円以下で受ける仕事が多

いわけです。次に、その仮放免の方が労働しても働いて

はいけないので課税義務がない。課税対象者でないの

で住民税と所得税を払っていないんです。その分と社会

保険の制度に加入しない。社会保険の制度に加入しな

いという事は、健康保険の制度に加入しない、雇用保険

入らない、年金制度に入らない状態です。彼らは解体現

場でアスベストの多い現場で働いています。こういう状態

を政府、出入国、在留管理庁、国土交通省、労働基準

監督署は知っていながら黙認しているのが今の状況で

す。今川口の問題が浮き彫りになっているところで訴え

かけてはいますが中々解決の道を探ろうとしない。こうい

う所も通じて、同じ選挙区になった黄川田代議士ですと

か、他にも強く要望して、出入国管理法のお願いをして

いるところでございます。この入国管理法は、今までさっ

きのサイクルであった難民申請と仮放免、今までは制限

がなかったんです。川口市で一番多い人間は 7 回、もう

30 年位いるわけで、これが今度の改正入管法では 3 回

までとなります。実質上の 3 回はダメで 2 回までになりま

すが、今まで難民申請してから仮放免、次の難民申請

に行くまでに 3 年半のサイクルがあったものが、90 日程

度に短縮されます。ただし、この改正入管法が施行され

る前に小泉法務大臣が、日本で生まれた子どもに対して

はかわいそうだから、特別在留許可を認めるというような

声明を出したことで、法律があるのか人の感情によって

左右されているのか、非常にわけのわからない、そういっ

た状況にあるところで川口市民としては非常に不安に思

っております。あと、仮放免のもう一つは児童就労です

川口市の児童生徒は教育を受け付けして小学校に入学

できま。これは教育基本法とか子どもの人権の国際規約

とかありますので、教育委員会に言うと学校に通うことが

できます。しかしながらですね。ランドセルとか給食費で

すとか、そういったところが生活保護をもらっている方、

にお金を支払われるわけです。その制度で何日以上登

校しなきゃいけないという事実を知ってまして、何日以上

登校すると来なくなっちゃったりするんです。女の子は一

生懸命学びます。中学生で卒業して日本語を覚えると、

クルド人の一族の行政書士のような仕事で大体使い潰さ

れるような結果になります。一つだけフォローすると、そう

やって一生懸命頑張っている子の中には、自力で留学

ビザを取って日本人とクルド人の橋渡しをしていると、そ

ういった子もいます。 

これは多文化共生ですとか、これから外国人と仲良くし

ていくための第一歩だとか、そういう議論になりがちです

が、そこのテーブルに乗る前の話です。これから国が受

け入れなきゃいけない人材としてこれから国が門戸を開

くといったときにこのような問題、先々の問題を決めてい

るかといったら、何ら決めていません。そういったことを解

決しないと、これから川口だけじゃなくていろんな問題が

起きてきます。川口におけるクルド問題というのはこれか

ら課せられたテーマ、国の制度の歪みが集積された問

題だと思っています。越谷の皆さん、明日は我がこととな

るかもしれません。ぜひ今日のお話を参考にしていただ

きましていろいろとメンバーの皆さんで話し合っていただ

ければ幸いに臨みます。 

本日はご清聴ありがとうございました。  

◆米山記念奨学金授与     若海宗承会長 

米山記念奨学生 徐 啟懐さん 

◎皆さんこんにちは。奨学金

を頂きありがとうございます。

先週の土曜日、米山記念奨

学生オリエンテーションに出

席しました。私を含め継続生

11 名と新入生 25 名の合計 36 名が参加しました。1 年

たって私は先輩になりました。越谷 RC で 1 年間、充実

した時間を過ごしました。時間は本当にあっという間に過

ぎました。残りの 1 年間もご指導を頂き頑張りたいと思い

ます。 

◆ ビジター･ゲスト紹介 

川口市議会議員 奥富精一様、RID2770RA 代表 時枝

晴香様、RID2777 年次大会実行委員長 山﨑健様、ﾛｰ

ﾀﾘｰ財団奨学生 佐藤百合枝さん、米山奨学生 徐 啟

懐さん 

◆ スマイル報告（敬称略） 

＊本日はお招き頂きありがとうございます。越谷 RC の 
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皆様に感謝申し上げます。/奥富精一 

＊①奥富精一様、本日は卓話ありがとうございました。

越谷もいずれ外国人問題に悩まされる日がくるのでしょ

う。他人事ではありません。②地区 RA 代表時枝晴香

様、地区年次大会実行委員長山﨑健様地区年次大会

の盛会を祈念しております。③佐藤百合枝さんｵｰﾌｽ大

学合格おめでとうございます。健康に気を付け留学を楽

しんで下さい。④吉村さん入会おめでとうございます。火

曜日の夜は若松さんで待っています。/若海宗承会長 

＊①吉村さんご入会おめでとうございます。一緒にﾛｰﾀﾘ

ｰﾗｲﾌを楽しみましょう。②川口北 RC 奥富様、本日はよ

うこそおいで下さいました。卓話ありがとうございました。

③佐藤百合枝さんｵｰﾌｽ大学合格おめでとうございま

す。身体にお気をつけて留学してきて下さい。時枝様、

山﨑様、本日はようこそおいで下さいました。地区 RA 年

次大会の成功をお祈り申し上げます。/中村聡久幹事 

＊①吉村尚希さん入会おめでとうございます。②佐藤百

合枝さんおめでとうございます/井橋吉一 

＊①奥富精一様、本日は貴重な卓話ありがとうございま

した。今後共色々な場面でお世話になります。②吉村会

員入会おめでとうございます。前任者同様、頑張って下

さい。でも、前任者は頑張り過ぎかな！③佐藤百合枝さ

ん元気でご活躍を祈念申し上げます。/中島美三郎 

＊①川口市議会議員奥富様、有意義な話をありがとうご

ざいました。/新井 進 

＊奥富精一様「川口市の外国人の問題の現状」我々は

越谷に住んでいますが川口とは隣です。外国人の問題

は知らなかった！/山田二三夫 

＊本日は奥富様卓話ありがとうございました。興味深くき

かせて頂きました。/須賀定吉 

＊①奥富精一様、川口市の外国人の問題の現状につ

いて卓話頂きありがとうございます。/江原武男② 

吉村尚希様、入会おめでとうございます。佐藤百合 

枝様ﾃﾞﾝﾏｰｸで頑張って来て下さい。 

＊明治安田生命の吉村さん、入会おめでとうございます

短い間とは思いますが宜しくお願いします/澤田裕二 

＊奥富精一様ｸﾙﾄﾞ人の問題なかなか解決等がうかびま

せんが、声を上げることは大切と思います。卓話ありがと

うございました。/鮫島弘武 

＊奥富先生、川口の深刻な現状を多少理解できました。

/吉野寛治 

＊奥富精一様、本日は貴重な卓話ありがとうございまし

た。/浅見冨司雄 

＊①川口市議会議員奥富精一様、貴重なお話ありがと

うございました。越谷も他人事ではなくなりそうですね。

②吉村支社長、入会おめでとうございます。常峰会員の

後任なので比較をされることが多々あると思いますが、ﾛ

ｰﾀﾘｰ活動を楽しんで下さい。/豊田高行 

＊川口市議会議員奥富精一様、本日はゲスト卓話あり

がとうございました。/森田 隆 

＊「終活」に入りました。その 1・社長職を長男に譲りまし

た。その 2・電車通勤を始めました。越谷ﾂｲﾝｼﾃｨに月極

で駐車場を借り、戸塚安行→東川口→南越谷・新越谷

→越谷です。駅で見かけたら声をかけて下さい。 

＊①吉村尚希様ご入会おめでとうございます。早くクラ

ブに慣れてｸﾗﾌﾞﾗｲﾌを楽しんで下さい。②佐藤百合枝

様、大学合格おめでとうございます。いよいよですね。R

財団留学の相談にみえたのが昨日のようです。頑張っ

てきて下さい。/増元 晃 

＊台湾の義援金の受付はまだ後ろで行っておりますの

でご協力宜しくお願いします。/木村淳一 

＊奥富さんお久しぶりです。卓話ありがとうございます。/

中村 守 

＊奥富先生、本日の卓話で川口市におけるｸﾙﾄﾞ問題の

所存の一片を認知・理解することが出来ました。卓話あり

がとうございました。/横家 豪 

＊①吉村さんﾛｰﾀﾘｰﾗｲﾌを楽しみましょう。②奥富先生、

本日は貴重なお話をありがとうございました。/瀧田貴夫 

＊①奥富精一様、本日は貴重なお話を頂き、ありがとう

ございました。今後も宜しくお願い致します。②吉村尚希

さん入会おめでとうございます。ﾛｰﾀﾘｰﾗｲﾌを一緒に楽

しみましょう。/近藤正成 

＊①遅れてしまいましたが誕生祝大変ありがとうございま

した。②吉村様ご入会ありがとうございます。ﾛｰﾀﾘｰﾗｲﾌ

を一緒に楽しみましょう。/井橋英蔵 

＊結婚・誕生祝ありがとうございます。/大澤弘一 

＊前回、結婚祝いありがとうございました。ｽﾏｲﾙ忘れて

申し訳ありません。/石垣李枝子 

＊奥富様、本日は卓話ありがとうございました。とても勉

強になりました。/濱野世嗣 

＊ﾖｶﾞ同好会、地下の多目的室に移動しました。空間も

ありますので興味のある方は是非御参加下さい。 

＊渡邊先生、本日もありがとうございました。小学生の息

子が所属する少年野球ﾁｰﾑでもﾖｶﾞを取り入れる事にな

りました。是非、大阪でご指導下さい。/有森健太郎 

＊本日より宜しくお願い致します。/吉村尚希 

 

本日 44 件 66,000 円  累計 2,157,000 円 

 

 

 

 

 

奥富精一様 

卓話ありがとうございました。 


